

広瀬だより

7月号



もうすぐ夏休み!

今年は、6月14日に梅雨入りしました。昨年より8日遅い梅雨入りとなりました。「さあこれから長雨の季節だ。」と思っていたら、6月28日に例年より21日も早い梅雨明けとなりました。また、降水量も平年の3分の1程度しかなかったそうです。湿度が高く、多くの人にとって気が重くなるこの梅雨の季節ですが、自然界にとっては必要不可欠な存在で、「恵みの雨」として大きな役割を果たしています。この時期の雨は、稲や野菜の成長に欠かせません。

そのような意味から、今年のような「カラ梅雨」の年は夏場の水不足が心配されます。雨の少ない「カラ梅雨」も大変ですが、雨が降るとしても警報が出て災害が起こるような大雨とならないように願っているところです。

さて、心配していた新型コロナウイルス感染症の感染者数ですが、一時期の感染状況を考えてとずい分減少してきたように思います。しかし、昨年の同時期の感染者数と比べてみると今年の方が人数が多いという状況です。まだまだ気を抜かずに日々の感染対策を行っていきたいと考えています。

そんな中、熱中症のリスクの高まる気象条件の日が多くなってきています。感染症対策に加え、熱中症対策も行いながら子供たちが安心・安全に学校生活を送れるようにしていきたいと考えていますので、保護者の方々のご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。

学校長 永原 三士

| 日 | 曜 | 7月学校行事 |
|----|---|-------------------------|
| 1 | 金 | セーフティネット |
| 6 | 水 | フッ化物洗口 |
| 8 | 金 | 学校保健委員会 スクールカウンセラー来校 |
| 13 | 水 | フッ化物洗口 |
| 18 | 月 | 海の日 |
| 19 | 火 | 給食終了 |
| 20 | 水 | 1学期終業式(下校 11:30) |
| 21 | 木 | 個人懇談(9:00~12:00) |
| 22 | 金 | 個人懇談(9:00~12:00) |

| 日 | 曜 | 8月学校行事 |
|----|---|----------------------------|
| 1 | 月 | 登校日(10:30ごろ下校) |
| 25 | 木 | セーフティネット・2学期始業式(11:30ごろ下校) |
| 26 | 金 | 給食開始 スクールカウンセラー来校 |
| 29 | 月 | 夏休み作品展 |
| 30 | 火 | 夏休み作品展 |
| 31 | 水 | フッ化物洗口 |

個人懇談会のお知らせ

下記の日程で個人懇談を行います。詳しい時間等は、担任からお知らせします。

7月21日(木) 9:00~12:00

7月22日(金) 9:00~12:00

夏休み登校日・2学期始業式について

*登校日 8月1日(月)

いつも通りの登校で。下校10:30頃。

*2学期始業式 8月25日(木)

いつも通りの登校で。下校11:30頃。

七夕まつり開催中止のお知らせ

夏休みのプール開放の中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、中止となりました。何卒、ご理解とご協力の程よろしくお願い致します。

